



# BASES ESPECÍFICAS TAEKWONDO





## ACTUALIZACIÓN BASES ESPECIFICAS

El proceso de actualización de las bases específicas de FENAUE tiene como objetivo enriquecer nuestra plataforma deportiva universitaria. En este sentido, nos centramos en incorporar aportes de actualización provenientes de cada disciplina deportiva, garantizando su alineación con nuestro quehacer y desarrollo deportivo universitario. Además, priorizamos la inclusión de puntos de mejora continua que fortalezcan nuestra plataforma y fomenten un entorno propicio para la competencia estudiantil. Su participación activa es esencial para impulsar este proceso y asegurar que nuestras bases reflejen los valores y objetivos de FENAUE, consolidándonos como líderes en el ámbito deportivo universitario nacional.

<b>DEPORTE</b>	Taekwondo W.T
----------------	---------------

CARGO	NOMBRE	INSTITUCIÓN
<b>PRESIDENTE</b>		
<b>TECNICO</b>	Osvaldo Rodríguez	PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE VALPARAÍSO
<b>TECNICO</b>	Alberto Warnier Medina	UNIVERSIDAD VIÑA DEL MAR

### ITEM 1

Actualización de bases (Normas Internacionales y adecuaciones hacia los CNU)		
PUNTO	NORMATIVA ACTUAL	PROPUESTA
II.1	Son 24 integrantes por delegación, 12 damas y 12 varones.	16 integrantes por delegación 8 damas y 8 varones.
IV.3	Iniciado, intermedio y avanzado.	Intermedio y avanzado.
V	No hay pesaje aleatorio.	Habrà un pesaje aleatorio el mismo día de la competencia. El deportista que no se presente al pesaje aleatorio quedará descalificado de la competencia; <del>En este</del> pesaje se presentará los casos especiales sin derecho a tolerancia de peso reglamentario (+5%).
IV	No hay especificaciones técnicas con respecto al sistema de puntuación electrónica.	Se utilizará el sistema oficial DAEDO.

### ITEM 2



**Otros antecedentes que consideremos necesarios para la mejora continua del CNU viables en su ejecución y presupuesto.**

- 1) Tener puntos con dispensadores de agua, para que los y las atletas puedan llenar sus botellas y de esa forma mantener expedito el acceso a los baños del recinto y su higiene. Tener hielo a disposición de entrenadores/as debido a que es un recurso muy útil, ya que produce analgesia local en el caso de las contusiones; siendo está la lesión que ocurre
- 2) mayormente en las competencias.